

Disparus en terre...

Plus de la moitié de la flotte était absente dimanche.

Si la septième régates du challenge de Thau a pu se courir, dimanche à Balaruc, c'est avant tout parce que le président du comité de course, Bruno Gutierrez, a tenu tête à une mutinerie. En l'occurrence, celle des régatiers de l'étang de Thau qui n'osent plus affronter des vents annoncés à un peu plus de 20 nœuds. La météo sur le plan d'eau, avec une "tram" oscillant entre 15 et 18 nœuds a donné raison aux organisateurs... Et surtout aux 26 équipages qui préfèrent naviguer avec les conditions du moment plutôt qu'avec le bulletin météo de la veille ! Pour cette course, le comité a décidé de mouiller un parcours "banane". Ce type de tracé contraint à des aller-retour au près et au vent arrière et fait la part belle aux qualités techniques des équipiers. Malgré l'absence de son skipper, Robert Marty, qui s'est cru aussi bon en ski qu'en voilier (luxation de l'épaule), le Surprise de l'ASBB Hégoa signe une nouvelle victoire - la 6^e en 7 courses - ne laissant entrevoir aucun espoir à ses adversaires. L'autre surprise de l'ASBB, Pas trop



■ 26 équipages étaient au départ à Balaruc.

Thau, signe une très belle 2^e place et s'impose désormais comme le principal rival du leader.

► Classement

- 1^{er}. Hégoa MEF Surprise ASBB
- 2^e. Pas Trop Thau Surprise ASBB
- 3^e. Pitchi Poi Rush Régates LVM
- 4^e. Vent de Folie J24 LVM...